

おんがくおん 2年学年だよ

まつばらしりつまつばらだいろくちゅうがっこう
松原市立松原第六中学校
れいわねんがつ
令和6年7月
勇氣
ナンバー
No.4
～深める一歩～

がっきお 1学期を終えていよいよ夏休み なつやす

2年生になり、1学期を終え、いよいよ夏休みに突入します。その前に1学期の自分について振り返ってほしいと思います。新しいクラス、班になり、授業も専門的な部分が増え、部活動では後輩ができました。2年生の始業式の日を今の自分を比べて、褒められるところ・もっと頑張ればよかったなと思うところ、みんなそれぞれだと思えます。ある歌の歌詞に「大切なのは、自分で自分を褒められるかどうか」という言葉があります。4月から新しい環境で、緊張し不安も多い中、毎日学校に通って6時間授業を受けて部活動に励んで…みんなよくがんばりましたね。勉強面ではテスト前に限らず、日々の積み重ねを大切にしっかりと向き合っている人が多かったように思います。総合の授業では、SDGsの各項目を調べ、班でスライドを作りみんなの前で発表したり、「学ぶ」とは何のかについて2か月間かけて考えたり、テスト前に学級委員主催のQizzizを使ったテスト対策をしたりと様々な取り組みをしました。みんなの感想を読むたびに、こちら（先生たち）が気づかされるのがよくあり、みんなの感性に関心させられる日々でした。2学期は1年間の中で一番長い学期です。1学期で頑張り切れなかったことをしっかりと振り返り、より一層励みましょう。夏休みをそのための充電期間として、ゆっくりできるときはゆっくりと過ごしてくださいね。ただ！夏休みの宿題は計画的にやるんですよ。そこはメリハリつけて頑張るんだよ。



やかんがっきゅう 夜間学級について学びました まな

6月21日(金)の5、6時間目に堺市立殿馬場中学校夜間学級から由利先生と卒業生の方に来ていただき、「学び学習」の一環として聞き取り学習を行いました。どのような人が夜間学級に学びに来ているのか、どのような時間を過ごしているのか、また卒業生の方からは、ご自身の生涯について包み隠さず話していただきました。



そして、希望者を募り7月2日(火)の放課後から実際に夜間学級に行き、交流会をしました。1時間目は授業に参加し、夜間学級の生徒さんとともに勉強をしました。2時間目は集会に参加し、作文発表を聞いたり、六中生からの質問に答えてもらい、貴重なお話をいただきました。みんなの感想を少し紹介します。



○一番心に残った言葉は「死ぬまで勉強」という言葉です。
自分は小学校から勉強してきてめんどくさいと思うことが多いけれど、夜中に通ってる人はやっとの思いで勉強でき
て新しい言葉を知るのがとても嬉しいんだと気づかされました。
○私たちが外国語を学ぶように日本語を学んでいることを知り、質問しやすい雰囲気や仲
が良い様子を見ることができました。言葉にできないくらい良い思い出ができました。

7月8月の予定

つき	日	曜	行事	下校時間	持ち物
7	17	水	給食最終日	13:00	
	18	木	大掃除	12:05	
	19	金	終業式	11:00	
8	13~16	火~金	学校閉庁日		
	22	木	登校日		ひっきようぐ 宿題
	28	水	始業式	11:00	ひっきようぐ 筆記用具
	29	木	実力テスト(国・理・英)	11:40	かくきょうか 宿題
30	金	実力テスト(社・数・総)			

登校日 8月22日(木)の連絡
8:30 着席 場所：各教室 持ち物：筆記用具、夏休みの宿題、スリッパ
*宿題チェックをしますので、全教科もってくることをお願いします。